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Jean-Pierre Sueur parle de a cynism€... D
à propos de la deuxième lignede tram
3 Le sénateur socialiste du
toiret et ancien maire d'Or-
léans, à l'initiative de ta
lre tigne de tram, évoque
( cynisme, retard et inac-
tion r pour [a 2nde.

Après < plus de cinq ans per-
dus>, Jean-Piene Sueur < rap-
pelle que pour Ia lte ligne, MM.
Lemaignen et Grouard. n'mraient
pas d.e mots trop durs pour s'op-
poser à ce projet, et que leur cam-
pagne électorale de 2001 fut
a<ée sur Ia dénonciation ilu tram-
way, qualifié d'eneur majeure.
Anivés aux responsabilités, ils
s'agitèrent durant près de quatre
ans pour tenter d'imposer un
autre véhicule : iles pseudo-
trqms à pneus, d'incertains trol-
leybus, des engins circulant sur
railunique (et consommant 100
litres de gasoil aux 100 lcnl. . . >
<Et puis, constatqnt que 95 %
des habitants de I'agglomération
plébiscitaient le tram, nos iluet-
tistes chang èrmt brutalement de
cap. . . et pirent positionpour un

tram ressemblant comme dera
gouttes d'eau à celui qui existe.
On pounait se réjouir ile cette
conversion, même tardive. Mal-
heureusement. . . comme les pro-
cédures qui auraient dû être
engagées en 2001 ne vont l'être
que fin 2006 - et que celles-ci
sont complexes -, on peut
craindre que les retarils ne s'sc-
croissent et queles ilqtes annon-
cées ne soient que des leunes. >>

a Au totat, les habitants
serontfloués r
< Au total, les habitants de I'ag-
glomér ati on s er ont flo ué s. C eux"
bien sûr, qui attendent Ia ligne
est-ouest. Mais ceux quifréquen-
tent la première Ie seront égale-
ment. Car ile nouvelles rames,
que nous avions prevu ile com-
maniler enmêmetemps que cel-
les d.e Ia seconde, sont nécessai-
res pour améliorer Ie confort. .. >
< En retarilant le proje\ on a
aussi pudu de l'argent, au lieu
len gagner comme on voudrait
nous le faire croire. (. ..) Iarsque
I'on chffiera Ie cott des études

inutiles et d.es campagnes de
communication engagées pen-
d.ant quatre ans pour d.es projets
sans crédibilité, on vena qu'on
aura dépensé beaucoup il'argent
pour rien. (. . .) >>
<Nos duettistes disent encore
que "la nouveauté", c'est que Ia
seconile ligne ne sera pas "uni-

forme" comme la première.
QueIIe absurdité ! II estfacile de
constater que la première ligne a
étéfaite dans Ie respect des pay-
sages urbains trarcrsés (...) La
différence, c'est qu'on a étudié
sérieusement toutes les vaian-
tes de trajet possibles, ce qui est
aujourd'hui refusé pour la partie
esf. )
(< Au totaL beaucoup, beaucoup
de apisme. Et une grand.e inac-
tion. Courage ! Encore un ffirt.
Vous y aniverez : en 2008, il n'y
aura pas eu Ie moinilre début de
commencement du chantier !
Notre ogglomération, assuré-
ment,va de I'ansnt. . . >

> Donnez votre avis sur ta
2e ligne sur notre btog :
www.[arep.com
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